

Ressort: Lokales

Saarbrücken: Neugeborenes vor Klinik aufgefunden

Saarbrücken, 19.12.2012, 22:13 Uhr

GDN - Vor der Notaufnahme einer Klinik in Saarbrücken ist am Mittwochabend ein Neugeborenes in einer Tasche aufgefunden worden. Nach Angaben der Polizei hatte ein Besucher des Krankenhauses die Tasche als Fundsache beim Empfang abgegeben, als daraus ein Schreien drang.

In der Tasche wurde schließlich das Baby entdeckt. Laut einer ersten Untersuchung durch die Ärzte wurde das Mädchen am Mittwochnachmittag entbunden. Das Baby ist außer Lebensgefahr. Die Ermittlungen der Kriminalpolizei nach der Mutter und der Person, die die Tasche vor der Notaufnahme abgestellt hat, dauern an.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4450/saarbruecken-neugeborenes-vor-klinik-aufgefunden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com